

## Informationen rund um unser Sommerfest

Das Sommerfest des Gymnasiums Walldorf findet jedes Jahr an einem Freitag im Juli, abhängig vom Abiball, statt.

Für ein gutes Gelingen des Sommerfestes werden den einzelnen Klassenstufen verschiedene Aufgabenbereiche zugeordnet. Jeder soll sich an unserem Fest beteiligen.

Optional gibt es einen eigenverantwortlichen Stand der KS 1 für die Kursstufenkasse.

Alle Eltern haben die Möglichkeit sich für die klassenabhängigen Dienste und Schichten in eine Liste einzutragen. Diese Liste wird auf dem ersten Elternabend am Anfang des Schuljahres durch die Klassenlehrer ausgegeben. Die vollständig ausgefüllte Liste wird gescannt und an die Elternvertreter der jeweiligen Klasse zurückgegeben.

Mindestens je vier Elternvertreter einer Klassenstufe werden während des Sommerfestes als Hauptverantwortliche die einzelnen Stände betreuen und sowohl den Auf- und Abbau, als auch die Schichtwechsel begleiten.

In den verschiedenen Klassenstufen wird um Spenden gebeten: Klassenstufen 5 Kuchen, 6 und 8 Salat, 7 Waffelteig.

Von dem Erlös unseres Sommerfestes wird jedes Jahr der 6. Klassenstufe ein Zuschuss für den Landschulheimaufenthalt gewährt.

Unser Sommerfest bietet aber noch so viel mehr....

Die Freunde und Förderer des Gymnasiums Walldorf organisieren einen Cocktailstand, es gibt Stände der Bienen-AG und der Tier-AG. Die FünftklässlerInnen spielen ein Völkerballturnier, die LehrerInnen messen sich auf dem Volleyballfeld mit den KursstufenschülerInnen.

Das Fest wird von einem tollem musikalischen Rahmenprogramm aller Orchester und Chöre begleitet.

Weiterhin können Besucher bei dem SMV-Stand Kleidung mit dem Schullogo erwerben. Die Garten-AG verkauft selbstgezoogene Pflanzen und Kräuter, die Schulsanitäter informieren über ihre Arbeit und bieten die Gelegenheit die Herz-Lungen-Wiederbelebung zu üben.

Wir freuen uns auf Euer / Ihr kommen!